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Köln, 10.04.2009 
 
 
 
 
Anfrage gemäß §3 der GO des Rates und der Bezirksvertretungen 
 
 
Anfrage zum Unfall am DB Bahnhof Köln Deutz/Messe am 28.02.2009 
 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
 
am 28.02.09 ereignete sich ein Unfall im DB Bahnhof Deutz/Messe an einem 
Gepäcktransportband am Bahnsteig 1/2, bei dem sich ein Kind schwer am Fuß 
verletzte. Die Verwaltung wird daher gebeten, die folgenden Fragen zu beantworten:  
 
1. Lagen Sicherheitsmängel am Gepäcktransportband am Bahnsteig 1/2 vor, 
die ursächlich für den Unfall waren? 
 
2. Welche Sicherheitsvorschriften und Kontrollen für Gepäckbänder gibt 
es? 
 
3. Wurden die Kontrollen regelgerecht durchgeführt? 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez.  Roswitha Berscheid    gez. Tilman Kuhl 


